

# RCEME GEMRC

## Adjum Dan Hrycyk, maître canonier, CD

Après 33 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Dan Hrycyk a pris sa retraite le 15 septembre 2021.



La carrière de Dan a commencé dans l'infanterie avec le 2 PPCLI après avoir suivi une formation de recrue et d'infanterie. Il s'est remobilisé et est devenu technicien de veh en 1995. Il a ensuite gravi les échelons pour devenir l'adjutant-chef du DGAPP en 2017. Lors de son transfert à la Première réserve en 2019, Dan a renoncé à sa nomination d'Adjuc et a rejoint le 41e Bn Svc en tant que CSM où il a servi jusqu'à sa retraite.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) sera organisée dans la région d'Edmonton lorsque les restrictions actuelles le permettront. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos à l'Adjuc Ted Coderre à [ted.coderre@forces.gc.ca](mailto:ted.coderre@forces.gc.ca).

## MWO Dan Hrycyk, Master Gunner, CD

After 33 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Dan Hrycyk retired on 15 Sep 2021.

Dan's career began in the infantry with 2 PPCLI following his recruit and infantry training. He remustered and became a veh tech in 1995. From there he progressed through the ranks to eventually become the DGLEPM CWO in 2017. Upon transferring to the primary reserve in 2019, Dan relinquished his CWO appointment and joined 41 Svc Bn as a CSM where he served until retirement.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held in the Edmonton area when current restrictions permit. Please send your stories, messages and photos to CWO Ted Coderre at [ted.coderre@forces.gc.ca](mailto:ted.coderre@forces.gc.ca).



Arte et Marte